

KULTUR-HIGHLIGHTS IM SEPTEMBER UND OKTOBER

ERNTEDANKFEST in der KIRCHE STADL

Sonntag, 27. September 2015

9 Uhr in der Kirche Stadl



Mit musikalischer Umrahmung
durch die Liedertafel
und anschließend
Feier der Jubelpaare!



21. TAG DES DENKMALS IN OBERÖSTERREICH „Feuer und Flamme“

Sonntag, 27. September 2015

10 bis 17 Uhr



Passend zum Thema kann
in Engelhartzell das
„Hufschmiedemuseum“
besichtigt werden!



Informationen unter: www.tagdesdenkmals.at

KIRCHENMUSIK – STIFTSKIRCHE ENGELSZELL

Sonntag, 27. September 2015

11 Uhr, Gottesdienst in der Stiftskirche

Zebrant: Abt em. Marianus Hauseder

Missa „Ego delectabor in Domino“

von **Valentin Rathgeber** (1682-1750)

Chor der Kirche der Barmherzigen Brüder Linz

Martina Landl – Sopran

Karin Adlberger – Alt

Michael Woldan – Tenor

Christian Schreiberhuber – Bass

Maria Kammerer – Orgel

und ein Instrumentalensemble

Leitung: Ingrid Zittmayr



Diese Messe wurde von Prof. Wolfgang Furlinger (*1933),
der Herausgeber dieser Messe ist, transkribiert.

18. Innviertler Orgelreise 2015 von Stift Engelszell zum Stift Reichersberg

BENEFIZKONZERT für FLÜCHTLINGE IN NOT

Sonntag, 4. Oktober 2015

19 Uhr, in der Stiftskirche Engelszell



Engelhartszell Holzensemble

„Viera Holz Dirndl“

Posaunenensemble

„The Rolling Bones“

Große Orgel der Stiftskirche

Basil Coleman (Passau)

Euphonium und Leitung

Walter Zauner

Gespielt werden Werke von: J.S. Bach (1685-1750), Tomaso Albinoni (1671-1750), Johann Georg Albrechtsberger (1736-1809), u.a.

☺ **Eintritt: FREIWILLIGE SPENDEN** ☺

KiC – Kunst im Container

TAGE DER OFFENEN ATELIERES

Samstag, 10. und Sonntag, 11. Oktober 2015

jeweils 14 bis 18 Uhr, in den Donau-Ateliers

Ulrike Frank-Winkler

Rainer Weidlinger

Karin Wundsam



Die Engelhartszeller KünstlerInnen freuen sich auf interessierte Besucher!

Von Jakutsk nach Ochotsk

Eine Expedition auf den Spuren früher Entdecker

Freitag, 23. Oktober 2015

19:30 Uhr, Hotel-Restaurant „Goldenes Schiff“



Die Flüsse Sibiriens werden seit jeher als Verkehrswege in diesem schier unendlich großen Land genutzt. Die zwei Abenteurer Clemens Ratschan (Angestellter in Engelhartszell) und der Niederösterreicher Jakob Schabasser bedienten sich einer Route, die bereits in historischer Zeit als Weg von Jakutsk nach Ochotsk diente. Sie überwandern unter großen Strapazen zu Fuß die kontinentale Wasserscheide, um sich per Schlauchboot auf unterschiedlichen Flüssen bis ans Meer durchzuschlagen. Sie sahen herbstlich verfärbte Täler des Suntar-Khayata Gebirges, fingen prachvolle Fische und trafen Menschen wie aus einer anderen Zeit! Nach 800 km im Geländewagen, 250 km Marsch und 500 km Schlauchboot erreichten sie schließlich Ochotsk!

Eine HDAV-Multimediashow von CLEMENS RATSCHAN

☺ **Eintritt: FREIWILLIGE SPENDEN** ☺